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平成２１年度の第３回（通算第３２回）目となる穂別地域協議会が６月１８日に開催されました。現在の委
員が平成１８年８月に任命されて以来、３年の任期満了が迫り、これまでの取組みの総括を行うことにより、
次期協議会委員に引き継いで行くための協議が行われました。

第３２回地域協議会の内容の概要は次の通りです。

《報告事項について》
穂別、花・緑いっぱい隊の活動開始について①①①①

［説明事項］花・緑いっぱい隊として初めて参加する事業として「０９’マザーズフォレスト町民植樹祭」へ
の参加と、実質的には町民への初顔見せとなることから、久保田隊長の挨拶があったこと等について報告
がありました。また、並木や植樹、花植の基本について研修する研修会を２５日に開くことについて紹介
されました。 ［了承］
町営バスの稲里線の停留所変更について②②②②

［ ］ 、 。 、説明事項 はくあ前の停車について ７月より行きだけでなく帰りも停車するように変更されました また
１０月には大きなダイヤ改正が予定されていることが話されました。 ［了承］

《協議事項》
第１期協議会委員の活動総括について③③③③

［説明事項］事務局で、これまでの会議の協議概要をまとめたことと、各委員からのアンケートによる意見・
提言について協議会としての総括意見案について示しているので、委員からの意見を伺いたい。

［委員意見］会議の進め方として出来るだけ次の会議のテーマ（全部でなくても良いので）を決めておくと、
自分なりに調べたり、周りの意見を聞いたり出来るので、是非そうして欲しい。

・委員構成だが、女性や若年層の委員を増やす方策を検討すべき。しかし、子育て中の方の参加がどれだけ
得られるか不安もある。

、 。 。・協議会運営を進めるためにも 委員の出席率が大事 協議会の崇高な精神から考えても出席するのが当然
・各団体から推薦されている方も多く、仕事や各団体での役職などそう簡単に出席率を求められても無理が
ある。それを重視するのであれば、委員の受け手がいなくなる。

・協議会がどうしても硬いイメージが強く、参加するのに気が重い面もある。やり方の工夫で発言しやすく
し、足が向きやすい協議会とすることも必要。

・活動総括やアンケート意見については、７月の最後の協議会まで各委員で協議すること。 ［了承］

その他④④④④
・診療所に２名が固定医として戻ってきたが、病棟の復活の見通しはどうなっているのか。
［説明事項］固定医２名体制と応援で何とか通常診療はやれているが、病棟復活には医師体制が不足。更に、

看護師に退職の動きもあり、復活体制が取れなく、まだ見通しが立っていない。
［委員意見］医療確保は穂別地区の最重要課題。住民の不安も強い。協議会として意思表示していくべき、穂

別診療所の早期体制整備について
意見書を出すべき。 ［了承］

＊早速意見書が作られ、６月２３日
に会長から町長へ手渡されました。

※ 地域協議会の議論内容を詳しく知りたい方は、地域協議会事務局までご連絡下さい。
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■日時：７月９日（木） 午後６時３０分から
■場所：むかわ町穂別町民センター 第２会議室
■内容：第１期委員の活動総括について（終了次第懇談会）

第３2回穂別地域協議会の開催結果


